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CLUB RADIOAMATEUR SCIENTIFIQUE DE LA HAUTE VIENNE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Dimanche 20 Mars 2022
Salle Municipale de la Mairie de CIEUX.

A 10h30 le Président accueille les adhérents, vérifie les pouvoirs et comptabilise les membres à jour 
de cotisation puis déclare l’Assemblée Générale ouverte.

Sont présents :  Jérôme F0EAS – Jean François F0ETU – Jean F5GCD - Bernard F5HDN – Christian 
F5RRZ – Pierre-Marie F4FCE – Christian F4HGR – Joël F4IEQ – Stéphane F4IVC – Paul F4IYO – 
Graham F4WBD – Jean Claude SWL – Raymond SWL. 

Après quelques mots de bienvenue et de fraternité le Président aborde l’ordre du jour. 

Le rapport moral.

La situation liée au COVID a eu pour conséquences la fermeture du radio-club de mai 2019 à  
janvier 2020 puis de Septembre 2020 à Juin 2021. Aujourd’hui les réunions hebdomadaires ont repris. 
Les adhésions sont stables à 21 membres en 2020 et 2021. L’année 2022 compte de nouveaux 
adhérents. 

La commune d’accueil, SAINT BRICE SUR VIENNE, nous accorde une subvention de 301 euros. 
Le Président souligne cet effort financier et se félicite des bonnes relations avec l’équipe municipale. 

L’équipement du site de la Roche Barrat a démarré en 2019. Le pylône autoportant supporte 4 
antennes VHF groupées et une antenne 432 et 1296 MHz. Un second pylône est en cours 
d’installation, 6,00 m sont en place, il reste le dernier élément et la cage du rotor à finir. Il supportera 
une TH3 (14,21 et 28 MHz) et une antenne CB 4 ou 5 éléments. 

A Grelette les points d’ancrage des haubans ont été refaits. Un appel à volontaires est lancé pour la 
mise en peinture de ces points avant le 15 avril. Le matériel sera fourni par le radio-club. Un rendez 
vous est pris pour la 2° quinzaine d’avril pour le remplacement des haubans. Précisions : l’ARAP87 a 
reversé au radio-club une somme de 111,75€ à utiliser de préférence pour le retour du relais à Grelette.
(Origine l’association des radioamateurs créée par F5HX).

Le Président remercie tous ceux qui, à titres divers, travaillent et/ou ont travaillé sur ces projets.

Si la situation de BEAUBFM est incertaine pour nous il n’y a pas de changement. L’internet et le 
WIFI sur Paint-pot et Grelette sont assurés. Le relais DMR du site est en panne. 

La fête des étoiles se déroulera le 23 Avril avec un format réduit à partir de 19h00 au lieu de 14h00 
comme précédemment, ce qui compromet notre participation.  

Les concours 2020 et 2021 voient l’activité de F8KFZ progresser grâce au sang neuf des nouveaux 
indicativés du radio-club et quelques anciens. Toute l’aide nécessaire leur sera apportée pour 
persévérer dans cette voie à l’avenir, merci. 



L’idée de prendre un indicatif spécial pour les 20 ans du radio-club a été soufflée par Sylvain. Chemin
faisant l’idée a été reprise par Stéphane F4IVC pour activer TM20KFZ. Le bilan est intéressant. Le 
Président précise qu’aux vues des statistiques la tendance est au trafic numérique avec 1191 contacts 
pour 381 en phonie et 30 en CW. Il encourage les futurs acteurs à faire de bons scores partout. 

Un grand nombre d’OM de la Dordogne souhaite que le R2 revienne à Grelette. 
Pourquoi avait il été placé à Paint-pot ? 
Lors de sa mise en place la Corrèze n’était pas couverte et le Creuse n’avait pas de relais opérationnel 
et donc il fallait couvrir le 3 trois départements limousins. Depuis, Christopher F5VMR a construit un 
relais pour la Creuse (145,600 MHz) et la Corrèze reçoit mieux le R2 à Grelette. La réunion du CA du
18 Février a acté, à l’unanimité, le déplacement du R2. 
Les relais de Limoges et Saint-Junien ne sont pas opérationnels. Une bonne révision s’impose. 
Les relais 50 et 29 MHZ de Pain-pot F5ZGM  sont également à revoir. L’achat d’un répéteur DR2XE 
Yaesu est approuvé pour montant de 1500,00€ TTC.
  
En terme de formation l’accent a été mis sur le morse (la CW) où 3 candidats, trois fois par semaine, 
transpirent sous la houlette d’un « professeur acharné ». Le président superviseur apporte son soutien 
éclairé. 

Stéphane F4IVC et Joël F4IEQ (secrétaire) rejoignent le conseil d’administration. 

Le Président conclut en soulignant la bonne santé générale et le dynamisme du radio-club, que des 
projets existent et que tout le monde y met du sien dans une excellente ambiance. 

Le rapport moral est voté à l’unanimité. 

Le rapport financier.

Après quoi le trésorier Christian F4HGR expose la situation financière du club. 
L’exercice précédent s’était terminé par une solde positif de 1162,41 euros. L’exercice 2021/2022 
enregistre 3466,89 € de recettes et 3445,00€ de dépenses. Le solde de fin d’exercice 2021/2022 est de 
2920,54€ La situation est saine. Le détails de la situation financière est consultable auprès du trésorier.

Le rapport financier est voté à l’unanimité. 

Questions diverses.

La question du renforcement de la sécurité des locaux du radio-club est étudiée. 

L’ordre du jour étant épuisé l’Assemblée Générale est clôturée à 12h00. 

Après un apéritif pris en commun un autre moment de convivialité à réuni l’assemblée générale à 
l’Auberge de la Source à Cieux pour un sympathique repas apprécié de tous. Le radio-club a participé 
à hauteur de 4€/personne. 

Le Président F5HDN Le secrétaire F4IEQ
Bernard Cazeneuve. Joël Crahé


